



6 Pièces

180 m²

Réf. 5844-C2

2 600 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le charmant village de Saint-Marcel prisé pour sa quiétude et son ensoleillement, ce chalet neuf vous permet un accès aux sentiers de randonnée depuis votre porte. Ce joyau de 180 m², paré de matériaux haut de gamme et de commodités de luxe, vous réserve 5 élégantes chambres dont 2 en suite, un sauna pour se détendre et un grand espace cuisine/séjour qui s'ouvre sur une vue panoramique de la Vallée des Encombres, réputée dans la région. Les jardins privés et les 3 places de stationnement en extérieur sont de véritables atouts pour ce chalet. Une opportunité exceptionnelle à ne pas ...

Located in the charming village of saint-marcel, prized for its tranquility and sunshine, this brand-new chalet gives you access to hiking trails right from your doorstep. This 180 sq. M gem, adorned with top-of-the-range materials and luxury amenities, boasts 5 elegant bedrooms, 2 of which are en suite, a sauna for relaxing and a large kitchen/living area that opens onto panoramic views of the region's renowned vallée des encombres. Private gardens and 3 outdoor parking spaces are real assets for this chalet. An exceptional opportunity not to be missed! Non-contractual visuals. Layoutlevel ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

